

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



たきた敏幸県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

「都心直結線」調査費を予算化

県議会随一の論客として注目される印西市選出の滝田敏幸県議は2月26日、定例県議会において現職県議中、最多となる通算21度目の質問戦で登壇。成田・羽田や北総鉄道問題、北総地域道路整備、手賀沼土地改良事業、ラグビーW杯キャンプ地のアクセス強化を目的とする都心直結線誘致とスポーツ振興など、県政の重要な課題について森田健作知事はじめ執行部へ質疑を行いました。特に、滝田県議が県へ働き掛け、国に対し重点要望を実施してきた「都心直結線」の調査費2億1600万円が新年度予算化。さらに、県立印旛明誠高校の学級増や指定廃棄物一時保管問題ほか県政の地元課題で結果を残すなど、その政治手腕が高く評価されています。また、昨年末の定例会では、自民党県議35人が参加する北千葉道路推進議員連盟事務局長に就任。千葉県政においてますます、発言力と存在感を高めています。

北千葉道路推進議員連盟事務局長に就任



登壇し、一般質問を行う滝田敏幸県議

現役最多、21度目の質問戦登壇(07~15年)

県新年度予算、1兆7095億円を審議

滝田議員 成田空港と東京駅、そして空港を結ぶ都心直結線は、将来を見据えた成田空港の機能向上策としてこれ以上のものはない。成田・羽田両空港間のアクセス強化に向けた都心直轄線の見通しについて、県はどういうふうに考へているか。

森田知事 都心直結線の整備により、両空港間のアクセスがさらに改善されるとともに、千葉ニュータウンを中心とする県北西部地域の交通利便性が向上することが期待されます。

国においては、昨年度はボーリング調査、今年度は埋設物の現況調査などを実施していると聞いています。

さらに、来年度政府予算では、調査費として2億16

00万円の内数が計上されました。

また、県としても平成27

年度当初予算案で鉄道施設耐震補助事業として、北総鉄道を含め約3億4000万円を計上しました。

北総鉄道は、成田空港と

は、調査費として2億16

00万円の内数が計上されました。